

名古屋東法人会報

和

waon

音
三

2024

新春

号



令和5年11月20日知多方面



令和5年11月16日岡崎方面

Photo

支部合同バス研修が
コロナ前と同様に2
コース実施できました。

- | | |
|----|----------------------|
| 1 | 年頭ごあいさつ |
| 3 | 署長インタビュー |
| 5 | 第一統括官インタビュー |
| 6 | 令和5年度 納税表彰 |
| 7 | 第39回 法人会全国大会 |
| 9 | 女性部会 事業報告 |
| 11 | 青年部会 事業報告 |
| 14 | 本会事業／支部事業 これからの予定 |

ホームページと連携しています。ぜひご覧下さい。

ホームページ: <https://www.higasihojinkai.jp>



法人会
消費税期限内納付
推進運動

年頭ごあいさつ



会長 大藪 淳一

令和6年の新春を迎えるにあたり、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。昨年は、5月に新型コロナウィルス感染症も第5類に移行し徐々に平常な日々が戻ってまいりました。3年余りにわたり行動が制約された状況から解放され、人々に笑顔が戻ったことは何よりです。

一方、ロシアがウクライナに侵攻して1年が経つな、イスラエルとパレスチナの紛争が勃発し、無辜の市民が犠牲になっている状況が知らされるたびに心が痛みます。一刻も早く停戦・和平に至って欲しいと心から願っております。

国内では、年末に自民党内で政治資金規正法違反事件が勃発し、政権の行方が注視されております。我々法人会メンバーは、正しい納税を通じて社会の健全な発展に貢献していますが、一方で国民の負託を受けた国会議員が裏金作りに励んでいたという事実に忸怩たる思いをいたすのは私だけではないでしょう。

明るい話題としては、大谷翔平選手が大リーグでMVPを獲得のあと、史上最高額の移籍金にてドジャースへの移籍が決定いたしました。さらに、大谷選手が国内の小学校全校にグローブを贈るというニュースにはほっこりさせられました。全国の子供たちはいつ届くか心ときめかせて待っていること思います。

コロナ禍が収束するなか、法人会活動も通常に戻ってきました。

親会としましては、市内9法人会合同講演会を主管し山田邦子氏に自身のガン体験を前向きに講演していただきました。恒例となっていますチャリティーコンサートは、本年1月14日に初めて日曜日に電気文化会館にて開催いたします。

支部活動では、合同バス研修会を2コースにて実施、秋の夜長の歌合戦では皆様美声を響かせていただきました。また、バスケットボール名古屋ダイヤモンドドルフィンズの協力のもと無料チケットのあっせんをスタートさせました。

女性部会の税に関する絵はがきコンクールでは多数の応募作品が集まりました。秋には薬師寺へのバスツアーも実施しております。

青年部会では、「早咲き!桜みちまつり」で初めて本格的な歩行者天国を実施し、多くの市民の方々に楽しんでいただきました。またクリスマスツリーフェスでは15団体が参加し、イオンモールナゴヤドーム前にて展示し多数の方に投票いただいております。

名古屋東法人会は、名古屋市東区という小さな地域の単位会ではありますが、会員相互と行政・企業・地域が緊密な連携のもと多くの活動を行っています。

今年も会員の皆様のご協力のもと多くの活動をしていきますので、変わらぬご助力をお願いいたします年頭の挨拶とさせていただきます。

会長 大藪 淳一

名古屋東税務署長 小池 一彰



令和6年の年頭に当たり、一般社団法人名古屋東法人会の皆様に謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

会員の皆様には、平素から税務行政につきまして深い御理解と格別の御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年、貴会におかれましては、「早咲き!桜みちまつり」や「笑顔のクリスマスツリーフェスタ」など地域に根ざした事業活動のほか、租税教室の開催、絵はがきコンクールの実施といった税の啓発活動を積極的に実施していただいております。

本年もチャリティーコンサートなど、様々な事業活動を計画されていると伺っております。

ここに、大藪会長をはじめ、役員の皆様並びに会員の皆様の日頃の御尽力に対しまして、心から敬意を表する次第であります。

昨年は、新型コロナウィルス感染症の感染症法上の位置付けが5類感染症へ移行し、各地で数年振りに花火大会やお祭りが開催されるとともに、訪日外国人数が増加するなど、社会活動が活発化し、我が国の経済に明るい兆しが見えました。

このような中、新しく迎える年が、会員の皆様にとって希望の多い充実した年となりますことを祈念いたしますとともに、貴会が引き続き魅力ある事業活動を展開され、会員企業と地域社会の発展に一層の貢献をされますことを御期待申し上げます。

さて、税務行政を取り巻く環境は、経済社会のグローバル化・デジタル化の進展等により、大きく変化しています。

国税当局としましては、「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」という私たちの使命を果たすために、税務行政のデジタル・トランスフォーメーションとして、「納税者の利便性の向上」、「課税・徴収事務の効率化・高度化等」のほか、新たに「事業者のデジタル化促進」にも関係省庁と連携して取り組むなど、3つの柱に基づいて各施策を進めて参ります。

マイナポータル連携の拡大などにより、スマートフォンを利用した申告手続はますます便利になっておりますので、キャッシュレス納付と併せて、是非、御利用いただきますようお願い申し上げます。

また、昨年10月1日に開始したインボイス制度につきましては、これまで、幅広い事業者の方々に制度理解が進むよう、説明会の開催や個々の事業者の実態を踏まえた個別相談など、様々な取組を行ってまいりました。

今後も、こうした事業者の皆様に寄り添った対応を継続し丁寧な説明を行ってまいります。

引き続き、法人会の皆様の御理解の下、これらの取組を進めてまいりたいと考えておりますので、一層の御協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに当たりまして、一般社団法人名古屋東法人会の更なる御発展と、会員の皆様の御健勝並びに事業のますますの御繁栄を祈念いたしまして、年頭の御挨拶とさせていただきます。

新署長に インタビューしました!

名古屋東税務署 小池一彰様

——過去の赴任先で印象に残ったエピソードは?

平成29年7月から翌々年6月までの三重県津署の副署長時代が最も印象に残っています。令和元年に法人会の全国大会が津市で開かれることになっていて、それに向けて会員の皆様が2年前から熱心に取り組まれる姿を身近で拝見させて頂きました。

他県から訪れる法人会の皆さんを如何にしてもてなすか?大会PRをどうするのか?

定期的に集まって白熱した議論を交わしておられ、側で見ても想いが伝わってきました。残念ながら大会が開催された時は、異動で津署を離れていたのですが、当日は休みを取って津を訪れて全国大会に参加致しました。

もう一つは、少し時期が遡りますが、平成23年の桑名税務署法人一統括時代に法人会の青年部会が主催する税金クイズ大会に関わったことです。税金クイズは桑名法人会青年部会が草分け的な役割を果たしていて、署長が税金博士を務め、私は裏方としてクイズ



と進行台本作りを担当していました。クイズはイエスorノーの形式だったので、時間配分や問題の数や難易度等に苦慮して、当日はあたふたしたことを覚えていますが、大変良い経験をさせて頂いたと感謝しています。

——ご趣味と休日の過ごし方について?

趣味は特にないのですが、最近は街歩きに凝っています。市内の公務員住宅に住んでいるので、朝早く起きて近くの公園で歩きながら日の出を見ることもあります。冬の間は寒いので中止していますが…。

名古屋東税務署まで、雨天の日を除いてほぼ毎日徒歩で通勤しています。色々な通勤ルートを開拓しつつ、道中の見どころを捜して歩いています。また、クロスバイクで名古屋～桑名間の往復60キロを走破したことあります。

家庭では4人の孫の面倒に奮闘しています。女



の子3人と男の子1人、年齢も近い孫達ばかりです。休日は一緒に近くの公園によく遊びに行くのですが、公園は大変広く孫達はあっちこっちへ走って行ってしまいます。追いかけるのが大変で、やはり体力はきちんと維持しなければならないと思いました。

孫達のおかげで正月は大変賑やかです。特に女の子は口が達者で、『じー、ここにいなさい!』と注意されて、思わず『はい…』と言ってしまい、すっかりやり込められています。

——法人会への要望

本業のお仕事の傍ら、パワフルに活動されているお姿に、頭が下がります。

法人会の皆様には、税務行政の応援団的な立場でご協力を頂き、感謝しておりますが、そればかりではなく、楽しみながら活動して頂き、沢山のお仲間を増やして頂ければと思います。今後ともよろしくお願い申し上げます。

お話しをお聞きして、これまでの赴任先での節目の行事に数多く参画され、そこで培われた経験が現在の小池署長様のベースになっていると拝察いました。柔軟な笑顔でお孫さんのお話をされる



姿は、まさに優しい『じー』そのもので微笑ましく感じられました。そう遠くない私の未来のお手本とさせて頂きます。

司会：深田理恵
文・編集：小川剛史



**法人課税第一部門
統括国税調査官に
インタビューしました!**

法人課税第一部門統括国税調査官 宇野順之様

■過去の赴任先で印象に残ったことは?

平成3年に今の職場に入り、今年32年目で五十路に突入しました。

キャリアの大半が調査部門で特別調査や広域調査も経験しました。様々な会社へ調査に伺い、毎日が緊張の連続でした。

出張時の楽しみは、その地域のグルメフルを満喫することでした。中でも、静岡のげんこつハンバーグと高足ガニ、三重のご飯大盛の鰻丼は本当に美味しかったです。

調査で全国各地を飛び回ったのですが、そこの地域性を知ることが出来て大変良い経験をさせて頂きました。

■ご家族とご趣味について

23歳で結婚し、24歳と22歳の娘との4人家族です。現在は名古屋市瑞穂区より通勤しており、休日には妻と車で出かけます。

小中学校では野球やバスケットに打ち込み、高校でもバスケを続けていましたが、故障で残念ながらやめてしまいました。スポーツ経験者のためか、筋肉はしっかり付いているのですが余りにもたくさん食べるので、妻からは『いい加減に痩せなさい』と小言を頂戴しています。

旅行も好きで、最近は四国徳島の大塚美術館に朝早く行き、淡路島で宿泊しました。また、職場に入った頃に苦楽を共にした同期の仲間が各地にいるので、妻と一緒に彼等に会いに行って旧交を温めています。元々食べたりお酒を飲んだりすることが好きだったので、暴飲

宇野順之 様



令和5年度
納税表彰

令和5年度納税表彰は、当会から2名の方が受賞されました。

令和5年11月10日 場所:KKRホテル名古屋



名古屋東税務署長表彰 (敬称略)

●株式会社桶庄 佐藤 貞明



名古屋東税務推進協議会長表彰 (敬称略)

●株式会社建光社 田中 宏



令和5年10月18日

**第39回 法人会全国大会
群馬大会**

場 所 高崎芸術劇場

1. 記念講演会 「好機到来」

日本通信株式会社代表取締役社長 福田 尚久氏

2. 大会式典

ご来賓 国税庁長官、群馬県知事ほか



令和6年度税制改正スローガン

- 財政健全化は国家的課題。負担を先送りせず現世代で解決を!
- 企業への過度な保険料負担を抑制し、経済成長を阻害しない社会保障制度の確立を!
- 経済再生には中小企業の力が不可欠。健全な経営に取り組む企業に実効性ある支援を!
- 中小企業は地域経済と雇用の担い手。本格的な事業承継税制の創設を!



女性部会 事業報告

新署長表敬訪問

●開催日：8月3日



バス研修 奈良（薬師寺・秋篠寺）

●開催日：10月3日



税を考える週間

●開催日：11月11日～15日

●会場：イオンモールナゴヤドーム前



●開催日：8月3日

クリスマス会

- 開催日：12月8日
- 会場：うな富士 白壁別邸



女性部会長に インタビューしました



▲深田電機本社「赤塚の森」

東白壁支部 深田電機株式会社
代表取締役社長 深田理恵さん

——何をしている会社ですか？

電気設備を扱う商社です。照明、エアコン、電線、太陽光、発電機、蓄電池など電気に関するものほぼすべてを主に電気工事会社に卸販売しています。2021年に創業100周年を迎え、現在はカーボンニュートラルのコンサルタントなども手掛け、現在愛知県から省エネ相談窓口の委託を受けています。

——経営で心掛けていることは？

「For your life, for our globe.」をモットーに地球環境と皆さまのより良いライフに貢献し、社員の幸せを追求すること。社内外を問わず「自由と平等」を基本に置いています。

——ご家族は？

娘一家と同居しています。孫は4人いますが、そのうちの2人と同居。定時で帰宅した後は3歳と小3の孫のお守りをし、楽しくもあるがくたくたになります。

——法人会に期待することは？

異業種交流の素晴らしい会だと思います。楽しくにぎやかに活動し、法人会に来ればストレスも発散でき、税や文化の勉強もできる、さらに社会貢献も出来る、そんな会に皆様と共にやっていかたいなあと思います。

今後の活動予定

- 税務研修会とヨガ
 - 第10回「税に関する絵はがきコンクール」選考会
- 開催日：令和6年2月9日(金) 午後予定
- 会場：ウィルあいち 会議室

社会貢献事業

使用済み切手収集にご協力ください！
切手の周り5ミリほど残して切り取り、事務局まで郵送または持参してください。



青年部会 事業報告

地域貢献委員会

みんなでつくろう笑顔のクリスマスツリーフェスタ2023

12月9日～10日 イオンモールナゴヤドーム前

昨年までのクリスマスイベントの会場をイオンモールナゴヤドーム前に移し、より多くの方に参加いただけるイベント「みんなでつくろう笑顔のクリスマスツリーフェスタ2023」を開催しました。

今年は2つのイベント内容で、まずは東区9校の小学6年生に素敵な夢や願いを書いてもらった600本程のアルミ缶を使用した2本の巨大ツリーを展示。

もうひとつは東区の企業や学校の全15団体にそれぞれの個性を活かしたツリーを装飾してもらい、来場者に投票してもらう「クリスマスツリーコンテスト」を実施しました。

当日はイオン来場者の小さなお子様からご高齢の方までとても多くの方にイベントへ参加していただきました。



法人会全国青年の集い

山形大会

11月9日～10日

ホテルメトロポリタン山形・やまぎん県民ホール

山形で開催された「全国青年の集い」に名古屋東法人会から4名で参加しました。

全国の仲間と交流を深め情報をいただき大変良い機会となりました。



総税委員会

東区区民まつり 「なごやかまつり・ひがし」

10月22日 建中寺公園



租税教室

12月5日 東白壁小学校
12月13日 筒井小学校



毎月の役員会の設営、総会の運営、東区区民まつりの運営、租税教室等が主な事業となりました。総税委員会は去年までの総務委員、税務委員のメンバー、また新しく役員になられたメンバーなどで構成されていて、1委員会のメンバー数が増えたため、準備の段階からより活発となり、よい事業が作れてきたと思います。

区民祭りでは、コロナ明けてのお祭りということで、大変多くのお客様にご来場いただきました。現在は租税教室が進行中で、委員の数が増えているので内容も年々進化を加え、講師のトレーニングを行い、より小学生に楽しく伝わりやすくなるように試行錯誤しております。年が明ければ、総会の準備を進めてまいります。

交流委員会

名古屋東税務署 との交流事業 (親睦ボウリング大会)

10月11日
スポーツ名古屋



署長座談会 11月27日 我楽多文庫

年忘れ会員交流会 12月12日 MAISON8(メゾンエイト)

交流委員会では10月11日に名古屋東税務署との親睦ボウリング大会を開催いたしました。署長様をはじめ署員の方々も多数ご参加いただき、白熱した大会となりました。スポーツを通じて楽しみながら署員の方々と交流ができ、相互の親睦を深めるとともに今後の名古屋東法人会青年部会のさらなる発展の場となりました。

11月27日には名古屋東税務署の小池署長、宇野統括官を迎えて署長座談会を開催いたしました。普段お話しする機会の少ない署長や統括官と食事をしながら様々な話をさせていただく中で、青年部会会員が感じている税制の疑問質問や社業に関する相談、プライベートな話など直接お二方と意見交換をすることができたので、とても有意義な会になりました。

また、毎年恒例の「年忘れ会員交流会」を12月12日に開催いたしました。青年部会のみならず親会や女性部会の役員の皆様にも多数ご参加いただきました。イベントとして実施した「格付けチェック」は大いに盛り上がり女性部会の皆様が見事優勝されました。部会の枠を超えてコミュニケーションを図ることができました。



9月13日 名古屋市内9法人会合同講演会

演題「大丈夫だよ、がんばろう!」

- 講師：タレント 山田 邦子 氏
- 時間：13:30～15:00
- 場所：日本特殊陶業市民会館フォレストホール
- 主催：一般社団法人 名古屋東法人会

「名古屋市内9法人会合同講演会」は市内9法人会が輪番で主催する合同講演会で、今回は名古屋東法人会が主催しました。事業委員を中心に女性部会の皆様の協力を得て、入念な準備のもと講演会当日を迎えました。





当日は市民会館大ホールに600名を越す観客が訪りました。山内女性部会顧問の司会で幕は開き、大蔵会長の挨拶と続き、講演が始まりました。自身の乳がん体験をユーモアを交えお話しされ、元気で前向きな気持ちにさせていただきました。講師に感謝の気持ちを込めて八神事業委員長から花束を贈呈し、盛大な拍手の中で講演会は終了しました。スタッフとの記念写真にも快く応じていただきました。

(講師のお話し 抜粋)

免疫力を高めよう!

2007年に乳がんになり、「元気印の私が!」と驚きました。早期発見でステージI。最初は何もわからず、「わたしががん!!」と慌てましたが、そこからいろいろなお友だちができ、また勉強会に行ったりして、免疫力を高めることができないと知りました。食物繊維を摂る。筋肉を鍛える。歩くときは、お腹をへこませて踵から踏み出しつま先を蹴る。手の指先を、ぐっと握ったり力を入れて指先を伸ばす。そして笑うこと。

免疫力が高い人はがんになりにくくなってしまうのが早いそうです。無理やりにでも笑ってください。

友だちは神様からのプレゼント

短大卒業、バスガイドの物真似で有線大賞新人賞をいただきまし



た。バスガイドのネタは自作自演でした。ひとりで創ってひとりで演じていました。学校のクラブも水泳部で自分の記録との戦いでしたから、お友だちは要らないと思っていたのですが間違いでした。病気になってたくさんの友人が支えてくれました。病院の先生、看護師さんたち、町で会った名も知らない方々には「私も乳がんの、頑張りましょう!」と声をかけていただきました。病気になつて神様からの最大のプレゼントはお友だちでした。

検診で早期発見して元気になろう

「なぜ自分が…」と思っていたけれど、初めて乳腺外科に行ったとき、たくさん的人が乳がんで頑張っておられるのを知りました。みんな頑張っているんだと思いました。

乳がんになる人は美人なんです。会場の皆さん、お綺麗ですからお気をつけください(笑)。健康診断を受ければ乳がんは早期発見できます。皆さん、お元気に長生きしてくださいね。

10月24日 大規模法人研修会

「調査部長講演会」ほか

- 場所：東京第一ホテル錦
- 講師：名古屋国税局 調査部長 服部考一朗氏ほか



11月1日 署長講演会

「これまでの私とこれからの税務署」

- 場所：中産連ビル
- 講師：名古屋東税務署長 小池一彰氏

ご自身の貴重なご経験と税務行政の将来像についてお話をいただきました。



11月21日 税務研修会

「年末調整・電子帳簿保存法研修会」

- 場所：東桜会館
- 講師：名古屋東税務署法人課税第一部 担当職員

9月27日 ゴルフ同好会

第5回 会員親睦ゴルフ大会

- 場所：犬山カンツリー倶楽部

ゴルフ同好会発足後、第5回目の親睦ゴルフ大会を実施しました。29名のゴルフ愛好家にお集まりいただき、楽しい一日を過ごしました。

※ゴルフ同好会入会をご希望される方は、法人会事務局までお問い合わせください



優勝者
櫻井勇生氏
(葵支部)

11

12

9月20日 秋の夜長の歌合戦

東桜・葵支部合同事業

●場所：AOI cafe新栄

以前は東桜支部単独事業でしたが、令和5年度は東桜・葵支部合同事業として、会員相互のコミュニケーションと異業種交流を図ることを目的に、帰ってきた！『秋の夜長の歌合戦』を開催いたしました。

多くの方が自慢のノドを披露したカラオケ大会、生バンド演奏や妖艶なベリーダンスショー、お食事や飲み放題を

楽しんでいただきました。

恒例の名物「曾田隼氏によるシークレットYAZAWA LIVE」は大いに盛り上りました。

各支部、青年部会からも多数ご参加いただき参加者55名で楽しいひとときを過ごしました。

記事：葵支部長 森孝史



11月16日 4支部合同バス研修会

東白壁・明倫・旭丘・矢田支部

●行先：岡崎方面

令和5年11月16日に4支部合同(東白壁・旭丘・明倫・矢田)で、岡崎方面へのバス研修会を開催。当日は21名の方にご参加頂きました。

大河ドラマ『どうする家康』主人公、徳川家康の生誕地である岡崎は、徳川家(松平家)所縁の名所史跡が多くあるのですが、最初に徳川家菩提寺である大樹寺を参詣、本堂内にある宝物や、歴代徳川將軍家の等身大の位牌、更には松平家八代の墓所を訪れました。昼食は岡崎ニューグラン邸9階の洋食スカイバイキングを堪能、その後は岡崎城公園にあります『どうする家康 大河ドラマ館』と岡崎城天守閣を見学致しました。

更に岡崎のソールフードと言えば… すぐに八丁味噌

噌！と思い浮かぶ様に、カクキュー八丁味噌の郷を訪れ長い年月を要して熟成される味噌の製造過程や歴史について学んだ後、味噌汁の試飲とショッピングを楽しみました。

またバス車中では、東白壁支部の深田理恵による、「フードロス」についてのミニ講演があり、最近の時事問題についても余念のない？研修会でした(笑)

最後に、岡崎とは指呼の間である知立藤田屋に足を運び、名物大あんまきをゲット！

みんな大満足のうちに、一日を過ごすことが出来ました。

記事：明倫支部長 小川剛史



11月20日 4支部合同バス研修会

東桜・山吹・筒井・葵支部

●行先：知多方面

令和5年11月20日に4支部合同(東桜、山吹、筒井、葵)で、知多方面へのバス研修会を催行し、研修会を通じ各支部間・会員相互の交流を図りました。

明治時代に建てられたレンガ建造物としては日本で五本の指に入る規模を誇る「カブトビール赤レンガ建物」で半田におけるビールづくりの歴史などを研修しました。

昼食は「地場鮮魚 小舟園」にて知多の天然とらふぐ会席で舌鼓を打ち、とても美味しく大変好評でした。

また道中では、明倫支部から参加の小川剛史氏による「知多の歴史あれこれ」を講談いただき有意義な時間を過ごしました。

参加者28名の笑顔と笑い声が絶えない楽しい研修会となりました。



これからの予定

親会

●令和6年1月26日

●令和6年3月8日

●令和6年3月26日

支部

●令和6年5月31日

●令和6年2月26日

青年部会

●令和6年3月16日

女性部会

●令和6年2月9日

●令和6年4月18日

市内9法人会合同講演会(講師：吉川美代子氏)

演題：声と言葉の力～あなたも話し上手になれる～

場所：日本特殊陶業市民会館(フォレストホール)

第78回東海法人会連合会大会

場所：名古屋観光ホテル

歴史講演会(講師：小川剛史氏)

演題：令和6年度大河ドラマ『光る君へ』の見どころを探る！～紫式部と藤原道長、歴史と文学、二つの世界から眺める平安王朝～

場所：中産連ビル

第44回通常総会

場所：ホテルメルパルクなごや

東白壁・矢田・旭丘・明倫支部 合同研修会

『初めての俳句II』～感動から始まる五七五の世界～
講師：河原地 英武(かわらじ ひでたけ)氏 伊吹嶺俳句会主宰
場所：太閤本店 主税町店
17時開会(受付開始：16時30分)

「早咲き!桜みちまつり」

場所：二葉館周辺

第10回「税に関する絵はがきコンクール」選考会

税務研修会
場所：ウィルあいち
第18回全国女性フォーラム(広島大会) 場所：広島グリーンアリーナ

年会費改定のご案内

名古屋東法人会の年会費の額を令和6年度(令和6年4月～)から改定いたします。

詳しくは名古屋東法人会ホームページでご確認ください。





Business Guard

AIG
AIG損保

世界有数の地震国、日本! いつ、どこで大地震が発生しても 不思議ではありません。

地震災害のリスクに備えて、
回避・低減の対策を!



法人会の企業地震保険

企業財産保険+財物損害補償特約+地震・噴火危険補償特約（財物損害補償特約用）

地震災害のリスクから会員企業をガードします！

この広告は保険の概要をご説明したものです。

保険の対象、建物の構造、建築年月等によってはお引受できない場合もございますのであらかじめご了承ください。

2022年2月時点の内容です。

お問い合わせ・お申し込みは

名古屋支店

〒460-0008
名古屋市中区栄5-27-12 AIG名古屋ビル2F
TEL. 052-857-1400 FAX. 052-251-2142
午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く）

AIG損害保険株式会社

〒105-8602 東京都港区虎ノ門4-3-20

03-6848-8500

午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く）

<https://www.aig.co.jp/sonpo>



(22-073005)